



*MAISON D'ARRÊT DE ROUEN*

**S.P.S**

affilié à la **FGF** Fédération Générale Autonome des Fonctionnaires

**SYNDICAT PENITENTIAIRE DES SURVEILLANT(e)S**

## *Le téléphone pleure*



Comme vous l'avez tous constaté, la gestion du service des agents est de plus en plus calamiteuse.

Non seulement, certains postes ne sont pas couverts, mais en plus, un nouveau rythme de travail a été inventé, le **matin-soir**.

En effet, ce samedi 7 août il y avait 11 agents positionnés à la fois du matin et d'après-midi, ce qui est totalement illégal **circulaire 54 SD2**.

La majorité d'entre eux n'ont pas eu de pause entre leurs postes, c'est inadmissible illégal hors la loi.

La gestion catastrophique du service a fait exploser le taux d'absentéisme, du jamais vu à bonne nouvelle.

La situation est telle qu'on demande aux postes fixes de venir travailler le week-end alors qu'il y a quelques semaines, le responsable du service a tenté de remanier les équipes de postes fixes afin qu'il y ait un maximum d'équipes de 4, obligeant ceux-ci à ne pouvoir poser que 2 semaines de congés d'été plutôt des 3 habituelles.

Les agents sont exténués cuits cramés, mais cela n'empêchent pas le service d' harceler les surveillant(e)s en les appelant à maintes reprises sur leur descente de nuit afin qu'ils viennent travailler sur leurs repos, c'est scandaleux.

Monsieur le Directeur, le SPS vous demande de faire en sorte de nommer un responsable du service qui respecte ses collègues au lieu de les dénigrer en permanence. **Le bureau local, le 08/08/2021**